

**JAUJA, Feb. (CORREO) Por: Rebeca Rojas Malpartida.**- El anexo Yanamarca de Acolla, provincia de Jauja se vio afectado debido al paso del río Mantara por sus calles y plaza principal.

A consecuencia de ello, siete casas ubicadas cerca a la Carretera Central fueron arrasadas por la furia del

## Río arrasó siete CASAS

río, señaló el director municipal de la provincia, Wilfredo Esteban Churampi.

Asimismo, dijo que afortunadamente no hubo pérdidas humanas, lo cual no significa que la desaparición material de los moradores sea importante.

Las aguas del río llegaron hasta la Plaza de Armas de Yanamarca y demás calles aledañas creando gran pánico entre los pobladores, quienes inmediatamente bajaron para impedir el paso a sus viviendas, señaló Esteban.

Sin embargo, el Centro Educativo Juan Velasco Alvarado de Yanamarca no corrió la misma suerte por lo que quedó visiblemente afectado.

Yanamarca está ubicada a 17 kilómetros de la provincia de Jauja, la cual fue auxiliada por integrantes de Defensa Civil y con maquinaria del municipio